



# Force à Mayotte

À Mayotte, le chaos et l'effroi après le passage du cyclone ChidoPublié le 16 décembre 2024C'est le pire scénario qui pouvait arriver. Le cyclone Chido, d'une violence inouïe, a dévasté Mayotte samedi 14 décembre. On s'attend à un bilan très lourd compte tenu des dégâts catastrophiques causés par des vents atteignant jusqu'à 220 km/h. Les nombreux habitats précaires, surpeuplés, n'ont pas résisté. Nos volontaires sur place - et en capacité d'agir - participent aux opérations de secours depuis les premières heures, tandis que nous envoyons des renforts. Notre priorité est d'acheminer au plus vite de l'aide via notre plateforme logistique à La Réunion.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/GBM1p35n>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Mathieu Dupays**